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Aki KB invertirá | 

más de USS 70. 

  

millones para    

El La firma está en conversaciones para levantar 
otros tres centros adicionales, dos en la Región 
Metropolitana y uno en la de Valparaíso. 

POR LAURA GUZMÁN 

Con 130 mil metros cuadrados 

de bodegas arrendables y más de 

20 centros operativos, Aki KB se 

posiciona como la principal empresa 

de almacenamiento del país, con 

una participación de mercado que 

alcanza el 37,5%. 

Pero esto no es suficiente para 

el CEO y fundador de la firma, Arie 

Rezepka, quien proyecta que para 

2026 la compañía abarcará el 47% 

del mercado, alcanzando los 170 mil 

metros cuadrados y los 29 centros 

de bodegaje. 

¿Cómo espera lograr este objetivo? 

Durante este y el próximo ejercicio, 

Aki KB proyecta abrir seis nuevos 

centros en la Región Metropolitana, 

con una inversión que supera los 

USS 70 millones. 

En concreto, la empresa abrió 

hace algunos días dos centros, uno 

ubicado en Marathon con Rodrigo 

Araya, en Ñuñoa (donde antigua 

mente se emplazaba la casa matriz 

de Comercial Chacao), y otro en 

Tarapacá con Arturo Prat, en pleno 

corazón de Santiago Centro. Ambos 

corresponden a proyectos mixtos. 

Para lo que resta del ejercicio, Aki 

KB espera abrir tres nuevos centros 

de minibodegas, uno en Bilbao con 

Latadía (La Reina), otro también en 

Santiago Centro, pero esta vez en 

Avenida Manuel Antonio Matta, 

y finalmente uno en Las Condes, 

donde antiguamente se ubicaba el 

Paralelamente, 
la firma está 

incursionando en 
un nuevo segmento 

dentro de la industria 
del almacenamiento, 

las bodegas flex. 
Actualmente, Ak1 KB 
ya cuenta con tres 

centros de este tipo. 

CEO y fundador 
NECIO 

Rezepka. 

  

Mall Chino del Cantagallo. 

Además, a principios de 2026 la 

firma abrirá un nuevo centro de 

minibodegas en Las Condes, en la 

actual calle Sebastián Piñera. 

Y la expansión de Aki KB no se 

detiene ahí. Rezepka aseguró que la 

empresa ya está en negociaciones 

para levantar otros tres centros, 

dos en la capital y uno en la Región 

de Valparaíso. 

Paralelamente, la firma está 

incursionando en un nuevo seg- 

mento dentro de la industria del 

almacenamiento, las bodegas flex. 

Actualmente, ya cuenta con tres 

centros de este tipo. 

“Básicamente son bodegas entre 

50 y 250 m2, pero con las mismas 

flexibilidades que las minibodegas. 

Están enfocadas más bien en las 

pyme y los emprendedores, ya que 

para ellos es un tremendo valor no 

tener que amarrarse a contratos 

de largo plazo, especialmente por 

los vaivenes de la economía y del 

negocio”, comentó Rezepka. 

Panorama actual 
Según los últimos estudios enfo- 

cados en esta industria, la vacancia 

de estos centros ha ido al alza. ¿La 

razón? El ejecutivo explicó que hay 

dos factores que están influyendo 

en este indicador. 

El primero es que en el último 

año se han sumado muchos metros 

cuadrados al mercado. “Entran 

muchos metros con cero ocupación 

y el llenado es lento, es normal que 

esto ocurra”, explicó. 

El segundo factor está relacionado 

con la economía del país. Según 

detalló, una parte importante de 

sus clientes son personas que están 

en procesos de cambio de vivienda 

y, como la industria inmobiliaria 

está estancada y sumergida en una 

crisis, ya no se está optando por 

este tipo de movimientos. 

“Esto no puede durar eterna- 

mente, en algún momento tiene 

que revertirse y aspiramos que así 

sea. Esperamos que eso permita 

también mejorarlas tasas de llenado 

y de ocupación a nivel nacional”, 

concluyó Arie Rezepka. 
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Giuseppe Turchiarelli 
asumirá como gerente 
general de Enel 

  

Gianluca Pala 

E El cambio en 
la organización 
comenzará a regir a 
partir del 1 de julio. 

POR KAREN PEÑA 

Continúan los cambios en Enel. 

En hechos esenciales enviados a la 

Comisión para el Mercado Finan- 

ciero (CMF), se informó que este 

miércoles, en sesión ordinaria de 

directorio, el gerente general de 

Enel Chile, Giuseppe Turchiarelli, 

presentó su renuncia, la cual se 

hará efectiva a contar del 1 de 

de julio. Pero no se irá del grupo 

italiano: asumirá inmediatamente 

como nuevo gerente general de 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

        
  

  

  

                              
          
              
          

Enel Américas. 

Lo anterior, ya que, también 

en sesión ordinaria de directorio, 

presentó ayer su renuncia, a la 

gerencia de la regional, Aurelio 

Bustilho de Oliveira. 

Giuseppe Turchiarelli asumió 

como gerente general de Enel 

Chile en 2024 y anteriormente 

fue CFO de la compañía por cuatro 

años y medio. Sin embargo, por 

la contingencia que vive la firma 

por las investigaciones en torno a 

los extensos cortes de electricidad 

del invierno pasado y el actual 

estudio para evaluar el posible 

cese de la concesión de Enel 

Distribución, el ejecutivo tuvo 

un perfil reservado sin mayores 

intervenciones públicas. 

“Estamos convencidos de que 

un eventual proceso que resulte 

en una posible declaración de 

caducidad de la concesión no se 

sustentaría en bases técnicas 

sólidas y asílo demostraremos”, 

sostuvo Turchiarelli en la carta alos 

accionistas contenida en la última 

memoria anual de Enel Chile, la 

cual firmó junto al presidente 

del directorio de la compañía, 

Marcelo Castillo. 

Este miércoles, este último se- 

ñaló: “Quiero agradecer mucho la 

gestión de Giuseppe en un período 

particularmente desafiante para 

nuestra compañía. Su gestión se 

destacó por impulsar la descar- 

bonización de nuestra matriz, con 

la entrada en operación de los 

primeros proyectos de baterías 

del Grupo en Chile y de la Central 

hidroeléctrica Los Cóndores”. 

Según destacó el presidente 

del directorio de Enel Chile, en el 

negocio de distribución promovió 

una reforma a la regulación del 

sector con el objetivo de incentivar 

las inversiones necesarias para 

contar con redes más resilientes. 

“Asimismo, subrayo el impulso 

de Giuseppe para materializar un 

importante plan de inversiones 

destinado a mejorar la calidad de 

servicio”, sostuvo. 

¿Quién quedará a 
cargo de Enel Chile? 

La compañía informó al regula 

dor que en reemplazo de Turchia- 

relli asumirá el italiano Gianluca 

Palumbo. Es ingeniero eléctrico 

graduado de la Universidad de 

Estudios Federico II de Nápoles, se 

desempeña como Gerente Global 

de Construcción, Operación y 

Mantenimiento de Enel Grids. Se 

incorporó al grupo Enelen 1996 y 

ha ocupado diversos cargos como 

Responsable de Áreas de Ope- 

ración de distribución en Italia, 

Gerente Global de Desarrollo de 

Redes Eléctricas, Planificación y 

Control. Asimismo, se desempeñó 

como gerente general de Edesur, 

la distribuidora del Grupo Enel en 

Argentina, y es hasta el día de hoy 

miembro de su directorio. 

Cabe recordar que afines de abril 

se ratificó a Marcelo Castillo como 

presidente del directorio de Enel 

Chile. Esto, en un año que podría 

ser crucial para la compañía.
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